

Area de Autocaravanas en Yeste

Por **José Tomás Tauste.**

Fotografía **Antonio Iván Rodríguez Guerrero**

El turismo de cuatro ruedas en autocaravana es una forma de viajar, que te da libertad, comodidad, independencia, flexibilidad y te permite a la hora de hacerlo, conocer lugares alejados de los turísticamente más llamativos y disfrutar y explorar rutas maravillosas en pleno contacto con la naturaleza, sin reservar alojamiento. Es un turismo itinerante, con la casa a cuestas, y respetuoso con el medio ambiente, que permite disfrutar de todas las comodidades. Hoy, muchas parejas jóvenes con hijos pequeños y mayores, disfrutan con esta forma de viaje.

La autocaravana dispone de las instalaciones necesarias como: cocina, aseo (lavabo, váter y ducha), dormitorio, comedor, calefacción, agua caliente y unos depósitos tanto de agua potable como de recogida de aguas usadas.

En los preparativos de un viaje, las redes sociales, mediante blog, guías, Apps, etc., nos ayudan a conseguir la información necesaria y las áreas de servicio, camping y parkings específicos de pernocta.

Para garantizar una estancia a las autocaravanas, se apuesta por **áreas de pernocta, y los Ayuntamientos, cada vez son más los que fomentan este tipo de estancia.**



El Excmo. Ayuntamiento de Yeste, que está abierto al turismo desde hace mucho tiempo (hoteles, casas rurales, balneario, etc.), faltaba el mundo de la autocaravana, y para fomentar este tipo de turismo, acaba de instalar en Yeste, un AREA MUNICIPAL DE AUTOCARAVANAS, con varias zonas de aparcamiento, en el paraje "El Llano", junto a Casa Forestal y Pabellón de Deportes, Carretera CM -3263 Carretera de las Juntas o del Rio Segura, GPS: N 38° 21' 39.2" / W 2° 19' 43.4", con sus instalaciones correspondientes, como espacio delimitado para aparcar la autocaravana, y otro, con una fuente de agua para poder llenar el depósito y poder vaciar las aguas grises con su correspondiente desagüe, totalmente gratis.

La distancia al centro del pueblo es de 1,4 km y a la gasolinera 2 km, y, entre otros, se puede visitar: el Castillo e Iglesia de la Asunción, el Convento Franciscano, el Centro de Interpretación del Parque Natural de los Calares del Mundo y de la Sima, y para los amantes a caminar, hay varias rutas y senderos, debidamente señalizadas.

El "metro" de Yeste

Por **M^a Dolores Camacho Murillo**

Yeste tiene muchos sitios singulares. Paseando por la calle carretera me paro ante uno de ellos, "el metro". Sí, Yeste tiene "metro", jajaja. iiCuántas veces en mi niñez subía por ahí al taller mecánico que tenía mi padre en su fragua!! Cuando me viene bien, para acortar distancias, aún sigo subiendo y bajando por él. No sé si será conocido por todos. Su antigüedad se remonta por lo menos a principios del siglo pasado. Muchas personas ya mayores lo recuerdan tal cual. Es una verdadera joya que merecería recomendarse como visita turística y que se pusiera encima una plaquita con su nombre. Y por supuesto, arreglar los desperfectos que tiene y blanquearlo. iiiOjalá se conserve por muchos años más!!!

